

El Jazz regresa a Bolivia



La Habana, 2 ago (RHC) Del 4 de este mes al 22 de septiembre, Bolivia celebrará la XXIX edición del Festival Internacional de Jazz, considerado el evento más importante sobre ese género en el país.

De acuerdo con el coordinador de la cita, Enrique Claros, en esta ocasión estará dedicada al destacado compositor y educador boliviano Gilberto Rojas, nacido el 10 de marzo de 1916 en Oruro.

Como homenaje al maestro, al conmemorarse el centenario de su natalicio, los grupos incluirán en sus repertorios obras de Rojas adaptadas a su estilo y lenguaje, indicó.

Según precisó, la inauguración del evento tendrá lugar el jueves en el club Equinoccio, en La Paz, a las 21:00 hora local, con la participación de las agrupaciones Zumba Bossa-Jazz y Takesi.

El Equinoccio acogerá todos los jueves presentaciones de bandas nacionales y estamos coordinando la realización de conciertos de artistas internacionales los fines de semana, afirmó Claros.

El Festijazz también tendrá como sedes las ciudades de El Alto, Cochabamba, Oruro, Potosí y Tarija

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/101559-el-jazz-regresa-a-bolivia>



Radio Habana Cuba